



*“Por la paz de Iberoamérica”*

# COMUNICADO

02 de junio del 2023

La Comisión Iberoamericana de Derechos Humanos para el Desarrollo de las Américas (CIDHDPA), organismo civil internacional que promueve la protección y defensa de los derechos Humanos en América Latina y el Caribe, por este medio se solidariza y felicita a los trabajadores de la Salud y a su Director el Dr. Javier García Zarco por su 38 Aniversario en clínica de especialidades Centro de cirugía Ambulatoria, representación regional zona norte del ISSSTE, por el trabajo en favor del Derecho a la salud en favor de los trabajadores del Estado Mexicano.

Nos permitimos reconocer el trabajo de calidad en favor de la vida humana como un Derecho Universal indispensable para el desarrollo de la Humanidad

## Atentamente

“Por la paz de Iberoamérica”

#PorElDerechoADefenderLosDerechosHumanos

**Dr. Víctor Hugo Gutiérrez Yañez**  
Comisionado para América Latina y el  
Caribe

**Dra. Caritina Islas Maldonado**  
Comisionada Presidenta del Consejo  
Nacional

  
**Dr. Adolfo Sarabia**  
Secretario Ejecutivo del Consejo  
Iberoamericano

  
**Teniente Manuel Guzmán**  
Comisionado Presidente de la Comisión de  
Honor y Justicia

[www.cidhpda.com](http://www.cidhpda.com)

**FACEBOOK: Cidhpda Derechos Humanos**

**INSTAGRAM: cidhpda**

**Twitter: CIDHPDA**

**e-mail: [cidhpdasullivan@gmail.com](mailto:cidhpdasullivan@gmail.com)**

**Whatsapp: 744-295-9042**

**Contacto: Mariana Espinosa**